

## FORUMS POUR L'ENTOURAGE

### J'AI 14 ANS ET JE NE SAIS PLUS VIVRE

---

Par **Kaysh**, Posté le 07/04/2018 à 20h00

Bonjour, tout d'abord, j'ai 14 ans, je m'appelle Nicolas et je recommence mon année (2ème secondaire - Belgique), je suis en Internat la semaine et à la maison du vendredi au dimanche.

Malheureusement, ça fait maintenant trois ans que ma maman boit, elle est méchante avec moi, elle m'insulte, va même jusque me donner des coups près de la bouche, j'en ai marre de vivre avec de la peur au ventre, chaque vendredi je dois rentrer avec un stress à savoir si elle est bourrée ou non, elle me ment tout le temps quand elle me dit qu'elle va au carrefour à la place qui se trouve à 5 minutes, elle va au café et je suis obligé d'aller la récupérer..

Elle a rencontré son copain il y'a 3 ans, il est arrivé et a perturbé ma vie, j'avais un chien qu'il a donné depuis ce jour là, je ne l'apprécie pas. De plus, depuis son arrivé elle a prit l'habitude de boire car il lui offrait une bouteille de vin et ce encore jusque maintenant..

J'ai le SAJ (Centre d'aide à la jeunesse) qui intervient depuis l'âge de mon frère à l'époque ou elle ne buvait plus, j'ai eu rendez-vous le 04 Avril 2018 mais je n'ai pas osé lui raconter tout, elle a mentis à la personne qui vient faire le bilan.. Je ne peux plus rester dans cette situation, aujourd'hui encore elle boit, je suis obligé de lui demander tout les jours si elle va boire, on en fait plus aucune activités ensemble, avant on visitait des musées, on s'amusait ensemble mais depuis que cet homme a débarqué, tout a changé, ma mère a 48 ou 49 ans, elle a déjà essayé de me taper mais heureusement qu'il y'avait mon frère à la maison.

Malheureusement suite à cette situation mon frère a quitté le domicile et est parti vivre ailleurs, malgré ça elle continue à boire et se dispute souvent avec son copain devant moi, du moins quand je ne suis pas à l'internat, je ne peux pas passer un WK tranquille, là c'est les vacances pour moi et si je puis-je le dire, ce ne sont pas des vacances..

Normalement, mon père devait me prendre 1 semaine des 2 semaines de vacances, mais comme il est entrain de divorcer, je ne voulais pas trop déranger pendant cette période car il vit en France à Nice et moi en Belgique à Bruxelles et je ne le vois qu'une fois par ans..

Bien-sûr, quand je parle de dispute c'est souvent sur le terme d'argent, de sexe et de femmes pour son copain, mais ça revient souvent aux coups et blessures, même que souvent, la police doit intervenir et moi dans tout ça je ne suis rien, j'ai l'impression de me faire de plus en plus oublier mise à part la décision de me faire revenir à la maison l'année prochaine...

Aidez-moi s'il-vous plaît..

## 4 RÉPONSES

---

**Moderateur** - 09/04/2018 à 11h26

Bonjour Kaysh,

Pouvez-vous recontacter le SAJ pour leur dire ce qu'il en est réellement ? Cette situation que vous décrivez est grave et il faut que les adultes en capacité de le faire autour de vous puissent vous aider et vous soutenir.

Vous pouvez aussi vous tourner vers votre père car, même s'il est en plein divorce, c'est aussi de sa responsabilité de vous protéger et de s'occuper de vous si vous recevez des coups.

Ne vous mettez pas en situation de "ne pas vouloir déranger". Ce qui vous arrive c'est important. Compte tenu de votre âge vous êtes considéré comme vulnérable et il y a des adultes là pour vous aider. N'hésitez pas à en parler.

Nous restons à votre écoute si vous souhaitez continuer à écrire ici.

Le modérateur.

---

**Profil supprimé** - 23/04/2018 à 12h51

Bonjour Kaysh,

j'ai lu ton témoignage avec émotion vu ton jeune âge.

Je suis de l'avis du modérateur,, tourne-toi vers le SAJ. Là-bas ils te connaissent, ils connaissent aussi ce genre de situation, en revanche il faut qu'ils soient au courant de tout. Pourquoi la dernière fois n'as-tu pas osé tout leur dire? Pour ne pas "balancer" ta mère? Et je ne sais pas si légalement c'est faisable, mais tu n'as personne d'autre chez qui aller le week-end, ne serait-ce que de temps en temps? Une tante, un cousin, ton frère, la famille d'un copain?

J'espère que la situation va s'améliorer pour toi.

Donne-nous des nouvelles!

---

**Kaysh, - 10/06/2018 à 16h43**

Rien ne s'améliore, c'est toujours le même cas, je n'ai personne à qui me tourner que ce soit ma tante mes amis ou autre. A l'approche de mes examens je n'ai aucun soutien de sa part je commence à perdre le sens de savoir si elle m'aime ou non à force de vivre sa depuis maintenant 4 ans..

---

**Kaysh, - 30/04/2020 à 02h10**

C'est toujours la même situation lol, malgré le fait que j'ai grandi ça reste tout de même compliqué à vivre, plus que deux ans à vivre ça et je me casse.

---